

Anlage 0

Das Bebauungsplanverfahren wurde im Herbst 2013 gestartet. Aufgrund von zahlreichen Abstimmungserfordernissen läuft es bereits eine lange Zeit. Im Hinblick auf eine Versorgung der Kölner Bevölkerung mit Wohnraum und die Intentionen des Stadtentwicklungskonzeptes Wohnen (StEK Wohnen) ist es zielführend, das Bebauungsplan-Verfahren zeitnah zu einem Abschluss zu bringen.

Die Offenlage des Bebauungsplan-Entwurfes findet vom 21.06. bis 22.07.2019 statt. Auf der Grundlage dieser vorliegenden Planung ist der Satzungsbeschluss für den Herbst 2019 vorgesehen.